

大阪市議会議長様

今すぐやめてや！リニア中央新幹線

● 趣旨

2027年に東京-名古屋間、そして早ければ2037年に名古屋-大阪間延伸予定のリニア中央新幹線、完成すれば莫大な経済効果があるなどと宣伝されています。しかし、その一方で事業主体であるJR東海の山田佳臣会長は2013年当時記者会見で「リニアは絶対にペイしない」と述べています。

この事業計画には名古屋までで5.5兆円、大阪までで9兆円という途方もない事業費が費やされます。十分な議論がないまま人口減少に向かう日本でこれだけの費用をかけて、大規模な事業を行う必要があるのでしょうか？これまでにも十分な議論がないまま多くの公共工事が行われてきましたが、失敗のツケは全て私たちに跳ね返ってきました。リニア中央新幹線も同じ運命を辿ることは明らかです。

また、走行ルートは南アルプス山脈の直下をトンネルで貫いています。前例のない計画であり、しつかりした環境影響評価がなされないまま工事を進めることは、自然豊かな南アルプスの環境や生態系に私たちの想像を超える大きな悪影響を与えます。一度壊された自然は二度と元には戻せません。

現在、大阪府と大阪市は、大阪の経済界と一緒にになって早期延伸を求めるPR活動、国やJR東海への働きかけを強めています。私たち府民や市民には十分な説明や情報提供がなされないまま、このような活動が一方的に行われているのです。

私たちは、その必要性について十分な議論がなされず、また未来に残すべき宝である豊かな自然や生態系を破壊するリニア中央新幹線東京-名古屋間の建設工事の即時中止、名古屋-大阪間の延伸計画の即時廃止を求めます。また、大阪府・市は、府民や市民への十分な説明や情報提供と議論がなされないままにリニア延伸に向けたPR活動、国やJR東海への働きかけをやめて下さい。

● 私たちが求めること

1. 十分な説明も情報提供もないままのリニア中央新幹線建設工事をやめること
2. リニア新幹線大阪延伸を求める広報活動、国・JR東海への働きかけをやめること

お名前	ご住所

※ 第1次集約日 2017年10月31日

※ お名前・ご住所は署名以外の目的で使用しません。

集約先:〒662-0042 兵庫県西宮市分銅町1-4
日本熊森協会 今井宛て

(呼びかけ団体)

リニア市民ネット・大阪 代表 春日 直樹

Mail: linearnet_osaka@yahoo.co.jp